

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Analisis Disiplin Kerja Guru Honor SMA Negeri 1 Pontianak Tahun Pelajaran 2012/2013”, dengan masalah umum yang diangkat adalah “Bagaimanakah Disiplin Kerja Guru Honor SMA Negeri 1 Pontianak Tahun Pelajaran 2012/2013?”.

Variabel dalam penelitian ini adalah variabel tunggal yaitu “Disiplin Kerja Guru Honor SMA Negeri 1 Pontianak Tahun Pelajaran 2012/2013” Dengan aspek-aspek sebagai berikut yaitu: (1) Kedisiplinan guru honor dalam kehadiran di sekolah meliputi memulai pelajaran tepat waktu, guru tidak pernah meninggalkan kelas waktu jam pelajaran berlangsung, dan mengakhiri pelajaran setelah lonceng tanda jam pelajaran berakhir. (2) Kedisiplinan guru honor dalam melaksanakan tugas administrasi meliputi mengisi daftar hadir guru, mengisi buku absensi siswa, membuat catatan hasil ulangan harian, mengisi jurnal kegiatan belajar mengajar dan menyerahkan program pengajaran. (3) Kedisiplinan guru honor dalam melaksanakan tugas pembelajaran meliputi mengajar sesuai dengan materi dalam GBPP, mengajar sesuai dengan jadwal, membuat rencana pembelajaran, mengajar mengacu pada sumber yang ditetapkan sekolah dan mengaktifkan belajar siswa.

Bentuk penelitian dalam penelitian ini adalah bentuk penelitian studi kasus dengan metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif. Penelitian ini menggunakan seluruh populasi, guru honor SMA Negeri 1 Pontianak sebanyak 14 orang. Sedangkan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik komunikasi langsung, teknik komunikasi tidak langsung, teknik observasi langsung dan teknik studi dokumenter, dengan alat pengumpulan data berupa pedoman wawancara, angket atau kuesioner, pedoman observasi dan arsip atau dokumen. Teknik pengolahan data dalam penelitian ini menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif berupa perhitungan persentase (%) dan dianalisis secara kualitatif berdasarkan kriteria penilaian yang telah ditetapkan sebelumnya.

Hasil dari pengolahan dan analisis data dapat disimpulkan bahwa: (1) Tingkat kedisiplinan dalam **kehadiran** guru honor di SMA Negeri 1 Pontianak untuk melaksanakan tugas mengajarnya adalah sangat tinggi (80%), (2) Tingkat kedisiplinan dalam melaksanakan tugas **administrasi** sekolah oleh guru SMA Negeri 1 Pontianak adalah tinggi (79%), (3) Tingkat kedisiplinan dalam melaksanakan tugas **pembelajaran** oleh guru honor SMA Negeri 1 Pontianak yang menjadi tanggung jawabnya adalah tinggi (77%).

**Kata Kunci: Disiplin Kerja Guru Honor**